

Villa Clara se coronó en voleibol femenino cubano



La Habana, 6 mar (JIT) La selección de Villa Clara conquistó el título en el Campeonato Nacional de Voleibol primera categoría, rama femenina, que se desarrolló en el Palacio de los Deportes Rafael Fortún de Camagüey.

Las muchachas del elenco central sellaron su actuación con nueve triunfos al vencer en la última jornada al equipo de la provincia Granma en cinco batallados parciales (26-28, 25-18, 25-19, 20-25, 18-16), según el despacho de la ACN desde la sede.

Precisamente el plantel oriental, uno de los más noveles de la lid, aseguró la presea de plata con cinco victorias e igual número de fracasos.

La experimentada líbero del equipo nacional, Emily Borrell, ahora en rol de atacadora auxiliar, resultó la Jugadora Más Valiosa de la justa.

Manifestó la importancia del certamen para su preparación en la función que realiza desde hace años en la escuadra de lujo con vistas a los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, Colombia, a celebrarse del 19 de julio al 3 de agosto próximos.

El metal bronceado correspondió a las anfitrionas, quienes dominaron a las habaneras en parciales corridos (25-14, 25-22, 25-23) y concluyeron ambas abrazadas con 27 puntos, pero en el podio al presentar mayor coeficiente de tantos a favor y en contra.

La Habana, campeonas en el 2017, tuvieron una sensible pérdida por lesión en un tobillo de la veterana pasadora del equipo Cuba, Yamila Hernández, precisamente en el choque del cierre.

En quinto peldaño se ubicó el conjunto de Cienfuegos con cuatro partidos ganados, el último con parciales de 3-1 (25-22, 13-25, 25-21, 25-13) sobre Pinar del Río, el sotanero y por tanto el elenco que perdió el derecho a participar en la versión del 2019.

Completaron el Todos Estrellas Gretel Moreno (Granma) como mejor pasadora; Dalila Palma (Cienfuegos), en el servicio; Dayessi Ruiz (Camagüey) en su rol de líbero; Ivy May Vila y Emilania Martínez (Camagüey) en el ataque, y la también local Amelia Moroso y la granmense Yamisleidis Viltres en el bloqueo.

El próximo Campeonato Nacional para damas tendrá lugar en el norteño municipio de Nuevitas del 25 de enero al 10 de febrero del 2019. A finales de este año se realizará un torneo de ascenso, en el cual podrán asistir todos los equipos de las provincias que aspiren incluirse en la primera división.

EN EL SEXO MASCULINO

Este lunes se definen las medallas en el certamen masculino con sede en la sala Yara de Sancti Spíritus, donde se enfrentarán en la última jornada Villa Clara-Pinar del Río y Sancti Spíritus-Matanzas, la cuarteta que calificó para la ronda final.

Por los puestos del quinto al octavo rivalizarán Camagüey-Las Tunas y Santiago de Cuba-Guantánamo.

Los villaclareños acumulan dos triunfos en esta fase final, espirituanos y pinareños suman 1-1, en tanto los yurinos se han ido en lanco en par de choques.

Los anfitriones, los mismos que eliminaron al campeón defensor, Santiago de Cuba, dieron otra buena exhibición de combatividad este domingo al reaccionar frente a los vueltabajeros y dejarlos tendidos en el tie-break en partido que sellaron con marcadores de 16-25, 17-25, 25-23, 25-21 y 15-10.

De todas formas los del territorio más occidental tienen ventaja en puntos (6) frente a los yayaberos (5), por lo que los locales tienen que esperar por el resultado del encuentro entre pinareños y villaclareños, con el que se determina la posición en el podio.

Precisamente la rivalidad ha sido una de las características positivas del torneo, según coinciden los directivos y entrenadores en sus comentarios a la prensa local.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/156753-villa-clara-se-corono-en-voleibol-femenino-cubano>



Radio Habana Cuba